

まちの話題・市民の活躍

12/19

人生のやり直しを支え続けて

長年にわたり社会奉仕の精神をもって、仮出所者や保護観察中の少年・少女等の更生・保護に尽力したとして、10月7日に実施された「更生保護制度施行70周年記念全国大会」において、法務大臣表彰を受賞した中部保護区保護司会沖繩支部の保護司玉城正夫氏、與那嶺春子氏、城間洋子氏と関係者が、市役所を訪れ、桑江市長等に受賞の報告を行いました。



12/20

永年のご功労に敬意と感謝

地域的な共同活動を通じて、良好な地域社会の維持、形成に顕著な功績のあった方を称える自治会等地域による団体功労者総務大臣表彰が、平成6年4月から19年間、東桃原自治会の自治会長を務めた永山盛広氏に贈られ、その伝達式が、市役所で行われました。

永山氏は「この受賞を機にますます精進し、地域の発展に貢献していきます」と話しました。



1/8

わが市の誇る 知花花織の普及に尽力

知花花織事業協同組合の役員等が市役所を訪れ、11月26日に、伝統的工芸品産業の振興及び伝統的工芸品の国民生活への浸透等に関し、顕著な功績をあげた方に対し贈られる令和元年度伝統的工芸品産業功労者等沖繩総合事務局長表彰を受賞したことを桑江市長に報告しました。

受賞したのは、川上弘子氏（功労賞）、大城操氏（功労賞）、安村伊咲美氏（奨励賞）の3人。



1/9

社会教育活動に貢献

12年間、沖繩市社会教育委員を務めるなど、社会教育活動に貢献した知念春雄さんが、一般社団法人全国社会教育委員会から表彰され、沖繩県教育庁生涯学習振興課による代理授与が市役所で行われました。

この表彰は、社会教育の推進に貢献し、全国社会教育委員連合の発展に功績のあった社会教育委員等を表彰することで、社会教育の振興に寄与することを目的としています。



12/13

雪を光をへ 煌めく時を

クリスマスファンタジー実行委員会の池宮城正樹会長等が市役所を訪れ、沖繩こどもの国「年末・年始イベント」の招待券の贈呈式を行いました。贈られた16,123枚の招待券は、市内の保育園、幼稚園、小学校へ配布されました。

池宮城会長は「こどもの国で、家族や友達、大切な人と美しく特別な時間を過ごしてほしい」と思いを語りました。



12/18

沖繩の子ども達を はっぴいに！

沖繩明治乳業株式会社の村田紳代表取締役社長等が市役所を訪れ、同社が行っている子ども貧困対策の活動について、桑江市長に協力を呼びかけました。

「沖繩の子ども達をはっぴいに！」をスローガンにオリジナルLINEスタンプを販売し、その収益金全額を沖繩タイムス社の「沖繩こども未来プロジェクト」、琉球新報社の「りゅうちゃん子ども希望募金」へ寄付を行っています。



1/13

GAMBA AISM 沖縄市でも魅せた

ガンバ大阪の沖縄市キャンプがスタートし、歓迎と激励を込めて、タビック県総ひやごんスタジアムで歓迎セレモニーを開催しました。

ガンバ大阪が、本市でキャンプ行うのは初めて。歓迎セレモニーでは、ファンが見守る中、桑江市長等から、沖縄市エイサーキャラクターエイ坊が描かれたミネラルウォーター「スリサーサー水」や花束等が、宮本恒靖監督等へ手渡されました。

宮本監督は「素晴らしい環境を整えてくれているので、ここで良いトレーニングをして、我々の目標であるタイトルを目指して、スタートダッシュを切れるようにしたい」と等と想いを語りました。

沖縄市キャンプは、1月22日まで行われました。



12/14

大食い自慢がコザに集い 熱戦を繰り広げた

第5回わんこそば全日本大会沖縄コザ場所（沖縄市商店街を元気にする会主催）が、沖縄市一番街商店街で開催されました。

商店街の賑わいと新たな客層の誘客及びコザの魅力の発信等を図ろうと実施しているイベントで、小学生の部は那覇市の照喜名幸雅さんが59杯で優勝。一般の部は那覇市の高橋信哉さんが159杯で優勝し、見事3連覇を達成しました。



12/17

未来のアスリートを 育むレシピ

本市でスポーツに励んでいる少年・少女たちの更なる活躍を願って「沖縄市から世界へ！ジュニア向けアスリートフード講習会」を沖縄市福祉文化プラザで開催しました。

沖縄味の素株式会社との根間大輔氏と一般社団法人トータルウエルネスプロジェクトオキナワの伊是名カワ工代表の講習後、栄養バランスの整った「麻婆ゆし豆腐」等を調理しました。



銀天街へ行こう!!

～沖縄市銀天街地域にある飲食業店舗等をご紹介します～



伊礼商店

住所：照屋 1-11-3
営業時間：17:00～22:00
不定休

今回紹介する7件目のお店は、今年9年目を迎える「居酒屋伊礼商店」です。

店内には、団体でも入れる広さのテーブル席やカウンター席があります。カウンター越しにオーナーさんと気軽に話ができ、常連さんも多く、一人が入っても、すぐに馴染めるアットホームな雰囲気です。豊富なメニューの中から、人気のホタテウニソース、焼うどん、天ぷら盛り合わせをチョイス♪

どれも美味しく、リーズナブルなお値段で大満足です。

銀天街へ行く際は、ぜひともお立ち寄り下さい。



天ぷら



焼うどん



ホタテウニソース

商工振興課 内線 (3225)

まちの話題・市民の活躍



1/11

木々の香りに癒されながら ウォーキング

東南植物楽園を会場に、今回で5回目となる沖縄市ウォーキングフェスを開催しました。

家族連れや友人同士など、532人の市民が参加。緑に囲まれた約5kmのコースを歩きながら、噴水や植物の前で写真を撮ったり、園内の景色を眺めたりと、それぞれのペースで楽しみました。

ゴール後の会場では、ワナゲやディスプレイなどのニュースポーツ体験も実施されました。

ウォーキングは、日常生活の中で気軽にできる運動の一つです。

歩くことを習慣化して、心と体の健康づくりに取り組みましょう。



12/28

プロ野球沖縄県人会 野球少年を応援

プロ野球沖縄県人会主催の「第2回プロ野球沖縄県人会ベースボールフェス」が、コザしんきんスタジアムで開催されました。

沖縄の子どもたちや県民に恩返しをしたい等の思いから開催しているもので、本市出身のオリックスバファローズ・比嘉幹貴選手をはじめ、オリックスバファローズの宜保翔選手と比屋根彰人選手、中日ドラゴンズの又吉克樹選手、横浜DeNAベイスターズの嶺井博希選手、埼玉西部ライオンズの與座海人選手といった県出身のプロ野球選手6人が参加。市内の少年野球17チーム・約180人の子どもたちに、投球のコツや送球・捕球の動き等を直接指導しました。

会場からの質問にも答えたトークショー、野球道具や選手の私物が提供された抽選会等も行われました。



まちの話題・市民の活躍

1/12
5人のチームワークで力走

市内外の陸上クラブ11団体が参加した「小学生ハイスカス駅伝大会」が、沖縄市陸上競技場で開催されました。

中・長距離走の選手の育成と底辺拡大、青少年のスポーツ交流と健全育成を図ることを目的としており、1・2年生の部に19チーム、3・4年生の部に20チーム、5・6年生の部に12チームが出場。熱い声援を受けながらタスキをつなぎました。



12/18
人生の最終章を思い描いて

令和元年度沖縄市在宅医療・介護連携推進事業講演会「あなたは人生の最期をどこで迎えたいですか？自宅でですか？施設ですか？病院ですか？パート3」の想いをつづる命しるべ〜」が、沖縄市民小劇場あしびなーで開催されました。

自分らしい人生の最期についての寸劇や中部協同病院の犬尾仁医師等の講演、参加者を交えたディスカッションが行われました。



1/14
みんなの願わない飲酒運転のない沖縄

沖縄警察署と沖縄地区交通安全協会等による「令和2年度交通安全祈願祭」が、北谷町の交通安全の塔で開催されました。

沖縄警察署長をはじめ、沖縄地区交通安全協会等から関係者が参列し、交通事故死事故ゼロに向けた安全祈願礼拝などを行いました。祈願祭の後には「飲酒運転根絶」、「運転中スマホ禁止」等のプラカードを掲げアイキャッチを実施しました。



12/19
事件・事故のない地域づくり

防犯及び交通安全活動を推進することで、住民の安全・安心の確保や交通事故防止を図ろうと「年末・年始総合警戒及び交通安全県民運動出発式」が、沖縄市民小劇場あしびなーで開催されました。

全国交通安全地域安全運動の安全宣言を行ったほか、出発式終了後には、青色回転灯車両出発式や関係団体との協働で中の町なかどおり等の歓楽街の警戒パトロールを実施しました。



野菜と玄米の力でみんなを元気に!!



沖縄市の「けんこう応援店」として登録されている野菜ソムリエの店「ピクルス」のオーナーシエフ大城牧子さんの健康と食事に対する想いをご紹介します。

野菜は、身体に多くの良い効果をもたらします。例えば、ネギ、島ラッキョウ、からし菜等の辛みを含んだ香りなどは、日々のストレスを解消する効果があります。また、野菜に含まれる多くの食物繊維には、腸内環境を整え、体内の毒素を排出させる働きがあり、健康で若々しくいられることにつながります。

玄米も食物繊維を多く含みます。なんと白米の約5倍の食物繊維が含まれており、現代人に不足がちな食物繊維を効率的に摂取することができます。

ピクルスでは、野菜を多く使ったお弁当や玄米弁当などを取り揃えておりますので、ぜひ一度ご賞味ください。

野菜ソムリエの店「ピクルス」

【所在地】

沖縄市美原3-4-15

【電話】

989-7430



市民健康課（内線2242）